

## **Protokolleintrag vom 29.09.1999**

**98/389**

**Postulat von Hans-Ulrich Meier (FDP) vom 18.11.1998:  
Schulturnhallen, Änderung der Vermietungspraxis**

Hans-Ulrich Meier (FDP) begründet das Postulat (vergleiche Protokoll-Nr. 603/1998).

Die Vorsteherin des Schul- und Sportdepartementes erklärt namens des Stadtrates, das Postulat zur Prüfung entgegenzunehmen.

Thomas Marthaler (SP) stellt den Ablehnungsantrag.

Das Postulat wird mit 61 gegen 38 Stimmen dem Stadtrat zur Prüfung überwiesen.

Mitteilung an den Stadtrat.